令和3年4月5日(月)新任式・始業式 6日(火)入学式

9日(金)新入生歓迎会(対面式)

新任式 · 始業式

新型コロナウイルス下ですが、令和3年度が無事に スタートしました。始業式前に友人と賑やかに話してい る生徒諸君の日常が戻ってきました。うれしい限りです。 また気持ちも新たに学校生活を頑張っていってもらいた いものです。

新任式は松田章利校長先生をはじめ、新たに14名の 先生方をお迎えし、本年度が新たにスタートしました。

始業式で校長先生の新学期に向けての心構えを伺い、 気持ちを新たにしました。



入学式



2021 年度入学式は、新型コロナウイルス感染拡大 に留意して4月6日(火)に実施されました。普通科1 20名・学究科80名(計200名)の新入生が大町岳 陽高校生として堂々と入場し、2,3年生の仲間入り をしました。

入学許可後、松田校長先生以下来賓の方々より新入 生に向け、高校生活に向けた希望あふれるお話があり ました。この大町岳陽高校での活動に一生懸命取り組

み、有意義な高校生活を過ごしてもらいたいという思いを感じ取ってくれたのではないかと思いま す。新入生代表の宣誓では、これからの高校生活3年間への期待と頑張っていこうという前向きさ が感じられ、清々しい宣誓でした。

新入生歓迎会(対面式)

4月9日(金)に対面式が行われました。新入生はまだ 高校生活に慣れない中、生徒会執行部の皆さんが早く 大町岳陽高校生の仲間入りを、という思いから実施さ れました。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点か ら生徒会役員が2,3年生を代表して新1年生に歓迎 の言葉を述べ、VTRによる学校紹介、生徒会・校歌・ クラブ紹介を行いました。新1年生は高校生活を知り、 高校生活に思いを馳せてくれたようでした。その後 1



年生代表の仲間入りへの思いを述べて歓迎会は終了しました。よろしくね、新1年生!!